

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

FERMETURE TEMPORAIRE DES STATIONS DE SKI DU MONT-FORTIN ET DU MONT-BÉLU

Saguenay, le 14 janvier 2022 – La Ville de Saguenay annonce, qu'en raison du froid extrême, le Mont-Fortin sera fermé ce soir, le vendredi 14 janvier en soirée (plage horaire de 18 h à 21 h), ainsi que toute la journée du samedi 15 janvier entre 9 h 30 et 16 h. Les pistes seront cependant ouvertes vendredi après-midi.

De son côté, le Mont-Bélu retarde sa réouverture à dimanche matin, le 16 janvier. La station a pris une pause pour compléter son enneigement et les grands froids repoussent d'une journée le retour des adeptes. Les activités devaient originellement reprendre le samedi 15 janvier.

-30-

Info : Service des communications
 Tél. : 418 698-3350